

SABÍAS QUÉ... Los sindicatos de CCOO y UGT y las patronales de CEOE y CEPYME firmaron la semana pasada un **acuerdo** para que se mantenga la vigencia de los convenios colectivos denunciados mientras duren las negociaciones para pactar uno nuevo o se recurra a la mediación y arbitraje en los casos en los que no fuera posible un acuerdo?.

SABÍAS QUÉ... A pesar de dicho acuerdo, la patronal correspondiente a cada sector debe adherirse a él para que tenga efecto y, que nuestra patronal **AEC** (Asociación de Empresas de Consultoría) ya ha adelantado que **NO** se va a adherir con lo que el convenio TIC continúa en riesgo?.

SABÍAS QUÉ... Además para los convenios de **ámbito local** las respectivas patronales de cada territorio también deben adherirse al acuerdo de ultraactividad?.

SABÍAS QUÉ... De los **6** convenios colectivos que hay en nuestra empresa **3** son de ámbito local (Oficinas y Despachos de Madrid, Cataluña y País Vasco) y que las respectivas patronales tampoco se han adherido al acuerdo?

SABÍAS QUÉ... La propia empresa también podría **acogerse a la ultraactividad del convenio tal y como han hecho otras como TecnoCom, IBM, etc.?** Hasta el momento nuestra empresa no ha tenido en consideración acogerse a la ultraactividad.

LA LUCHA CONTINUA!!!

Acciones Realizadas:

Barcelona:

El pasado día 23 de mayo "**Jornada de lucha**" bajo el lema "**Se quieren Cargar la negociación colectiva**":

Bilbao:

El pasado día **23 de mayo , a las 19:00 en la Plaza Circular** la primera manifestación del sector informático que se ha hecho en Bizkaia convocado por ADETIK, en contra de la precariedad de nuestras empresas, los despidos y el bloqueo de los convenios colectivos.

CONTINUARÁ.....

Si aún no estás afiliado, hazlo por tí, te interesa: [Afiliate a CCOO!!!](#)